

USB2

Die USB Bordsteckdose (max. 1000 mA) setzt die Eingangsspannung von 12V auf USB-Standard 5V um.

Das Gehäuse ist mit IP54 wettergeschützt, die 1,2 m Leitung mit Batteriekabelschuhen erlaubt den flexiblen Einbau am Lenker- oder Rohrgestänge. Im Gehäuse befindet sich beidseitig eine Nut für die optimale Befestigung mit Kabelbindern.

Optionales Zubehör: Um den Dauerstromverbrauch von ca. 3 mA bei Standzeiten zu unterbinden, ist jetzt der Mini Ein/Aus Schalter **BA24** erhältlich.

- Wasserdichtes IP54 Gehäuse
- Flexibler Einbau durch 1,2 m Kabellänge
- Sicherung und Halter im Lieferumfang
- Universalbefestigung

The specially designed USB socket (max. 1000 mA) sets the input voltage from 12V to 5V USB standard. The housing is weatherproof with IP54, the 1.2 m cable with battery terminals and fuse allows flexible mounting on the handlebars or tubing string. On both sides of the housing there is a groove for fixing with cable ties.

Optional accessory: **BA24** Mini switch on/off for disconnect the 3mA continuous current consumption.

- *Waterproof housing IP54*
- *Flexible mounting with 1,2 m cable*
- *Fuse and fuse holder included*
- *Universal bracket*

Abmessungen / Dimensions

L / B / H:	37 x 22 x 48 mm
Kabel/ Cable:	1200 mm
Kabelschuh/ Ring connector:	6 mm